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平成平成平成平成２２２２４４４４年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会１１１１月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２５年１月２３日（水） 

 

開催場所 役場西庁舎２階会議室 

 

出席委員 委 員 長 大谷 文男    委 員 長 職 務 代 理 者 浦壁 京子 

     委 員 小山 優子    委 員 坪内 東公 

     委員・教育長 東條 三枝子 

 

 

出席職員 教 育 次 長 神保 弘之     こ ど も 課 長 赤地 忠勝 

     学校教育課長 池田 幸夫    生 涯 学 習 課 副 参 事 木内 達彦 

    中央公民館長 福田 和弘    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹（書記） 藤﨑 裕 

 

１ 開会時刻 午後２時００分 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）議 案（非公開） 

  議案第１号 平成２４年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について 

 

報 告（公開） 

   報告第１号 教育行政について 

    

４ 次回会議の予定 平成２５年２月２２日（金）午後２時 

          平成２５年３月２２日（金）午後２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午後３時４分 

 

議議議議    事事事事    録録録録    
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１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

大谷委員長 

  それでは、平成２４年度１月酒々井町教育委員会定例会議を開催いたします。                                

                                       

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

大谷委員長 

本日の会議録署名委員は、小山委員にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

大谷委員長 

  これより議事に入ります。本日の議題は議案１件、報告が１件となります。 

        はじめに、非公開案件についてお諮りします。議案第１号「平成２４年度酒々

井町教育委員会被表彰者の選考について」は、会議を公開することにより、教育行

政の公正または円滑な運営に支障を生ずるおそれがある案件ですので、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により、非公開にしたいと思

います。 

ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

  異議なしということですので、議案第１号は非公開といたします。 

  それでは、議案第１号「平成２４年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考につい

て」事務局から説明願います。 

 

                                       

 

非公開 平成２４年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について 

 

                                       

 

大谷委員長 

 続きまして、報告第１号「教育行政について」事務局から説明願います。はじめ

に東條教育長からお願いします 

東條教育長 

  はい、委員長 私からは、前回１２月２０日に開催されました定例会議以降の、

対外的な行事を中心に、ご報告いたします。 

１２月２１日（金）午後５時３０分から、蛍雪学園のクリスマス会がプリミエー

ル酒々井で開催され、委員の皆様にも御出席いただきました。ピアノの連弾を皮切

りに、子どもたちが一生懸命練習した音楽劇、ダンス、日舞等が披露されました。
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また、富里市立浩養小学校や洗心小学校の児童のみなさん合唱、ＪＡＬ労働組合の

皆さんのプレゼント、そして、５人のボランティアによる管楽器のアンサンブル，

恒例の北総エコーの皆さんの楽しいコーラス等、多くの方々の御理解、御協力があ

り、大変楽しいひとときとなりました。 

１月１２日（土） 町総合公園において、第３２回町駅伝大会が開催され、部活

動・地域のクラブチーム・小中学校の教員チームの方々など５７組２７０人を超え

る参加がありました。１周およそ１キロのコースを５人で５周するというものでし

たが、子どもたちが顔を真っ赤にしながら一生懸命に走る姿や教員チームがたすき

を握りしめ本気になって走る姿を保護者や子どもたち、同僚が声を張り上げて応援

するなど、大変盛り上がりました。今年も酒々井ユネスコの皆様から参加者に「豚

汁」がふるまわれました。 

１月１３日（日）すばらしい晴天のもと、酒々井町成人式がプリミエール酒々井

で行われ、委員の皆様方にも御出席をいただきました。酒々井中卒業生である新成

人１６４人が出席し、成人として心を新たにするとともに、旧交を温めあう光景が

見られました。今年は春に酒々井インターチェンジの開通、アウトレットモールの

開業を控え、酒々井町にとっては大きな変化の年となりますので、新成人の皆さん

には次代の酒々井町を今後担っていくんだという気概を持って、今後の生活に臨ん

で頂きたいと大いに期待しているところです 

本日２３日（水）午前中に、１部会小中合同学習発表会がプリミエール酒々井を

会場に開催され、委員の皆様にもごらんいただきました。各校が工夫を凝らし、こ

の発表会を目標に一生懸命工夫し準備を重ねてきたことがわかる素晴らしい学習

発表でした。どの子どもたちもやり終えた満足感でいっぱいの表情をしていました。

きっと大きな自信となったことと思います。 

簡単ですが、私からは以上です。 

大谷委員長 

続きまして、各課長から行政報告をお願いいたします。 

赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

木内生涯学習課副参事 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

大谷委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。それでは、何か
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ご意見ご質問ございませんか。 

小山委員 

  はい、委員長 プリミエール酒々井館長にお願いがあります。１月１９日（土）

のトヨタコミュニティコンサートｉｎしすい（蛍雪学園と共催）は、私も参加させ

ていただきましたが、立ち見が出るほどの盛況で親子連れが多く子供たちも静かに

聞いていました。プリミエール酒々井が開館してから年１回、３回ほど町の予算で

オーケストラを呼んでコンサートを開催していましたが、予算がないということで

止めてしまった経緯がありましたが、今回のコンサートは無料だったから入ったの

か、生の演奏だったから入ったのかどちらにしても久しぶりに大変いい企画だった

と思います。是非続けてほしいのですが。 

木村プリミエール酒々井館長 

  はい、委員長 トヨタ自動車と主催で村上正治記念オーケストラがコンサートを

開催したわけですが、拠点としては習志野市で毎年コンサートを開催しています。

今回は楽団員の方が蛍雪学園に知りあいの方がいた関係で蛍雪学園も共催でプリ

ミエール酒々井での開催となりました。楽団には有料でホールをお貸ししました。 

  確かにプリミエール酒々井も町の予算で、数年前までコンサートを開催していま

したが、毎年同じ楽団、同じ曲目ということでお客さんが入らない、費用がかかる

理由から止めた経緯があります。今回のコンサートはトヨタの販売店が宣伝してい

ただいた宣伝効果等もあり、立見が出るほどの盛況なコンサートだったと思います。 

 今後、プリミエールとしても検討してまいりたいと思います。 

小山委員 

 はい、委員長 パンフレットを見ると自転車安全マップを作ろうとか、アーティ

ストとの出会いとか、多岐に亘った企画もありましたので、是非検討をお願いしま

す。 

坪内委員 

  はい、委員長 生涯学習課木内副参事にお聞きします。川端忠義さんについて、

もう一度経緯を説明してください。 

生涯学習課木内副参事 

  はい、委員長 中国の台北市で開かれたアジアマスターズ陸上大会に出場し、金

メダルを３個（いづれも大会新記録）銀メダル１個を獲得しました。この大会は、

日本陸上競技連盟には加盟していない大会のため、自費で大会に参加しました。 

坪内委員 

  はい、委員長 年齢はおいくつですか。 

東條教育長 

  はい、委員長 年齢は７０歳です。坪内委員と同じＪＡＬで内勤されていた方で、

全国を転勤され、沖縄に赴任したときに膝を悪くされてリハビリで陸上を始められ

たそうです。通常、リハビリは短距離でなく長距離を行うのですが、長距離は苦手

ということで、短距離を選び自己流でトレーニングをはじめ、佐倉の岩名運動公園

をメインの練習場としています。数年前から国際大会で良い成績を収めていて世界

的にも有名な方のようです。大会４種目のうち、１００ｍ、２００ｍ、４×１００
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ｍリレーで金メダルを獲得し、リレーのメンバーうちの１人は東京オリンピックの

リレーの選手をされていた方と同じメンバーで走ったと聞いております。 

  東酒々井にお住まいで、お話をすればするほど素晴らしい方で今後これを機会に

行政なり学校等に、ご支援ご協力をいただけると伺っております。これまでお名前

が上げってこなかった方なんですけど、そういう方が町の中にたくさんいらっしゃ

るんだなと思いを新たにしました。いずれにしても生涯学習課では素晴らし方を掘

りあてたと思います。 

坪内委員 

  はい、委員長 町に体育協会がございますが、協会の総会や会議等で川端さんに

お話しを聞かせていただきたいと思いますので働きかけをお願いします。 

生涯学習課木内副参事 

  はい、委員長 わかりました。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 町広報等でお知らせするのですか 

東條教育長 

  はい、委員長 町の広報、ケーブルネット２９６が写真とビデオを撮っていまし

たし、千葉日報も取材をしていました。 

大谷委員長 

  他にご質問、ご意見はございませんか。 

                                       

 

４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    

大谷委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、２月２２日金曜日、午後２時から、会場はプリ

ミエール酒々井会議室、３月は２２日金曜日、午後２時から会場は西庁舎２階会議

室で予定させていただきたいと思いますが、いかがでしょうか。 

大谷委員長 

次回会議は、２月２２日の金曜日、午後２時、３月は２２日金曜日、午後２時に

実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

 

５５５５    各委員各委員各委員各委員のののの予定予定予定予定    

大谷委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 
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６６６６    その他その他その他その他    

大谷委員長 

  続きまして、その他でございませんか。 

福田公民館長 

「酒々井町青樹堂について」 

    （公民館だより第１０１号で説明） 

大谷委員長 

  ご質問等ございますか。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 しすい青樹堂は定員２５名ですが、タウンカレッジの定員は何名

ですか。 

福田公民館長 

  はい、委員長 タウンカレッジの時は、１学年３０名です。実際に定員３０名に

なったのは２期生までで、８期までで１７５名、１期２０名位でしたので、学習室

の定員が３０名で講師等が入るとかなりきつくなることやバス移動(バスの定員３

０名)も考え指導員と職員で検討した結果２５名にしました。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 年齢はどのくらい方を予定しているのですか。 

福田公民館長 

  はい、委員長 カッレジコースの平均年齢が６７歳から６８歳の方でした。でき

るだけ若い方にと思ったのですが、まだ、６５歳以下の方は現役の方が多いため目

標年齢を６５歳から７０歳位の方を予定しております。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 しすい青樹堂１期生の講座予定一覧がありますが、しすい青樹堂

メンバー以外の方で希望する方がいた場合、公開講座は考えておられるのですか。 

福田公民館長 

  はい、委員長 確かにメンバー以外の方で聞きたい講座がある場合どうなんだと

いう話はございましたが、クラス運営でやっていきますので、各一コマ、一コマの

所は、クラスでやっていきたいと思っています。それ以外に自由講座ということで

の公開講座もありますし、カレッジコースと合同で公開講座は可能ですので、今回

のこのメニューはクラスだけで行っていきます。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 場合によっては、メンバー以外の方が講座を受けて、来年はしす

い青樹堂に入門しようかなと思う人もいるかなと思いお聞きしました。 

  ありがとうございました。 

大谷委員長 

  他にございますか。 
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７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

大谷委員長 

それでは、以上をもちまして平成２４年度酒々井町教育委員会１月定例会議を 

終了いたします。（午後３時４分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長  

 

 

 

      委 員  

 

 

 

会 議 録 作 成 職 員  

こ ど も 課 主 幹 


